



Green Brand Austria

Auszeichnung mit Umweltgütesiegel

Die produzierende **Spitz-Unternehmensgruppe** wurde kürzlich in Wien in zwei Kategorien mit dem „Green Brands Austria Siegel“ ausgezeichnet. In der Kategorie „Unternehmen“ durfte die Spitz-Unternehmensgruppe den Preis bereits zum zweiten Mal entgegennehmen. Die Marke Gasteiner Mineralwasser wurde zum vierten Mal in der Kategorie „Produkte“ ausgezeichnet.

Mit einem Preis gewürdigt wurden 47 Unternehmen bzw. Marken aus Österreich, darunter auch die **Multikraft Produktions- und HandelsgmbH** aus Pichl bei Wels.



Bei der Verleihung der Green Brand Awards waren (v. l.) **Peter Kieber** (ÖGV), **Jörg Knebusch** (S. Spitz), **Jasmin Rammer** (S. Spitz) und **Norbert Lux** (Green Brands) anwesend.